



En la Unidad Educativa José Domingo de Santistevan, los docentes demostraron su creatividad y entusiasmo en un emocionante opening protagonizado por los personajes de Mario Bros. Los estudiantes quedaron cautivados por el espectáculo, que llenó el ambiente de alegría y diversión.

El objetivo de esta presentación era hacer que los niños se sintieran entusiasmados y motivados en su día especial. Los docentes pusieron todo su esfuerzo en ofrecer un espectáculo único y entretenido que dejara una impresión duradera en los estudiantes. El ambiente festivo y divertido contribuyó a crear un momento memorable para todos los niños de la Unidad Educativa José Domingo de Santistevan.